

Instalan en San Lázaro Comisión de Vigilancia de ASF

El diputado Octavio Herrera del Partido Verde consideró que la instalación de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en San Lázaro, es el engranaje que hace funcionar al sistema nacional de fiscalización.



Como presidente de dicha instancia, invitó a las y los diputados a que sea una prioridad fortalecer a los órganos especializados, ya que son nuestros ojos en esta labor y debemos asegurar que puedan desempeñar sus tareas con la independencia y autonomía que la ley mandata.

Llamó para que el trabajo se enfoque en mejorar las capacidades técnicas de la ASF, porque actualmente el uso de las nuevas tecnologías ya no es una opción, es una necesidad.



La Inteligencia Artificial puede identificar patrones de riesgo y conductas atípicas en segundos, algo que solo antes se podía conocer al azar; por ello, los exhortó a trabajar para que esta Legislatura marque un antes y un después en las auditorías digitales”, recalcó.

Rogelio Colmenares Páramo, auditor superior de la Federación, dijo que la ASF juega un papel relevante en la vida democrática de México porque aporta calidad, confianza y valor a la rendición de cuentas en un país.

Comentó que como titular de la entidad, requiere de una total imparcialidad y neutralidad en su participación en el proceso de auditoría a las distintas entidades públicas, siendo un reto general fortalecer la confianza del pueblo y sus instituciones.

Procuraremos en la nueva etapa de esta instancia seguir fortaleciendo nuestras relaciones, ser más transparentes con nuestra información y tratar de seguir compartiendo los avances que vayamos teniendo”, señaló.

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, apuntó que la labor que realiza esta instancia legislativa, de la mano con la Auditoría Superior de la Federación, es fundamental para el Estado mexicano.

A las y los legisladores integrantes de la Comisión les deseó éxito en su tarea, teniendo un buen entendimiento y un trabajo coordinado con todas las instancias, considerando que la asistencia de representantes de órganos de control de diversas dependencias permitirá un ejercicio de coordinación.

La asistencia de representantes de órganos de control de diversas dependencias, permitirá un ejercicio de coordinación y compartir experiencias y errores también para mejorar los procesos de fiscalización y vigilancia de los recursos”, manifestó.

<https://mexico.quadratin.com.mx/instalan-en-san-lazaro-comision-de-vigilancia-de-asf/>